

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MAESTRIA:

EN EDUCACIÓN CON FORMACIÓN EN COMPETENCIAS PROFESIONALES.

MATERIA:

ORGANIZACIÓN DE LOS CENTROS EDUCATIVOS.

PROFESORA:

SANDRA DANIELA GUILLEN PULIDO

ALUMNO:

JOSÉ REYES RUEDA RUEDA.

TAREA:

ENSAYO

Enero del 2023.

INTRODUCCION

La educación la entendemos como la formación intelectual y moral que dependen en muchas ocasiones de la cultura y que es regida por las normas que dictan dentro de la sociedad.

Apuntado lo anterior, es destacable señalar que, para impartir educación, esta debe de ser a través de escuelas públicas, privadas o humanitarias.

Sin embargo, para tal efecto, cabe señalar que existen un cumulo de factores en las que no solo el educando adquiere conocimientos a través del aula, sino que se interrelaciona con el centro educativo y la Institución Educativa en donde tenga su formación.

Planteado lo anterior, se desprende entonces que es primordial que, la Institución educativa, cuenten proyectos educativos para mejorar el proceso de enseñanza y aprendizaje del educando.

En ese sentido, podemos decir entonces que, para el efecto anterior es importante que para su funcionamiento es indispensable la aplicación de la administración educativa.

Bajo ese contesto podemos aterrizar como empresa la Institución educativa UDS, en la cual, se desprende que para su funcionamiento es indispensable que exista una buena administración educativa en la cual el docente funge como eje en el desarrollo del individuo pero que viene de la mano con el proceso constructivo de toda una institución como lo es la Universidad del Sureste.

DESARROLLO

En la Universidad del Sureste, podemos ver como ejemplo, la empresa educativa en la cual se encuentra formado por centros educativos en la cual, su funcionamiento depende de la administración educativa. Sin organización, no sería posible su funcionamiento.

Y como sabemos, esta Universidad, pertenece a las empresas privadas o también llamadas escuelas privadas en que los profesores imparten clases para que los alumnos adquieran los conocimientos, sin dejar de mencionar que existen otras escuelas como la pública y la humana pero en el caso que nos ocupa nos enfocamos a la privada.

Por lo que el centro educativo denominado así al lugar donde se recibe y da los conocimientos, es el lugar donde se forman los individuos, pero, para ello, debe de existir una serie de elementos como lo es el profesor, el aula, los operadores del área administrativa, logrando en su conjunto el funcionamiento de cualquier institución educativa.

De lo anterior, cabe señalar que, para la trasmisión del conocimiento en el centro educativo, el profesor debe de contar con los materiales adecuados, estas pueden ser como pizarrón, proyector, televisor, internet, entre otros, es decir, contar con la tecnología necesaria para que el docente pueda transmitir los conocimientos.

No dejando a un lado de que también es indispensable que, para ello, la Universidad debe de contar con una infraestructura adecuada, es decir, un lugar establecido donde se imparta la educación.

Otro aspecto a considerar es el hecho de que no solamente es la herramienta que ocupa el docente al impartir las clases, sino que la universidad debe de contar con los planes y programas para impartir educación.

Para todo lo anterior, es indispensable que exista planeación, organización, dirección y control en la cual esta se divide en dos ejes, la primera en la fase estructural y la otra operativa, misma que es reflejada en la Universidad del Sureste.

Retomando el punto tercero del tema que se desarrolla, los recursos de las instituciones educativas privadas cumplen una función primordial tal y como lo hace la Universidad del Sureste, puesto que cuenta con recurso tecnológico, capital humano, recursos materiales y financieros, en la cual sin estos sería imposible una buena administración educativa.

Por otra parte no hay que dejar a un lado de que en toda institución educativa y en especial la del Sureste, cumple con los estándares de ética y valores que guían a la universidad como es la nuestra ,es decir, la de la disciplina, honestidad, equidad y libertad, mismas que todo profesor y alumno está sujeto a lo señalado y que permea en toda la administración educativa.

CONCLUSION

A modo de conclusión, establecemos que nuestra Universidad del Sureste, es una de las mejores universidades puesto que cuenta con una administración adecuada en la cual cuenta con los planes y programas para impartir una buena educación a los alumnos, en la cual los profesores son profesionales en las que imparten la educación eficiente, derivado de una buena administración educativa, puesto que cuentan con recurso tecnológico, capital humano, recursos materiales y financieros.